

第6回北陸サイバーセキュリティ連絡会（会合）を開催



北陸サイバーセキュリティ連絡会第6回会合の様子＝令和7年3月13日

北陸サイバーセキュリティ連絡会（座長：丹 康雄 北陸先端科学技術大学院大学 副学長 教授）は、令和7年3月13日（木）ITビジネスプラザ武蔵において、第6回会合を開催し、オンライン参加を含め、19名が参加しました。

最初に、丹座長からのあいさつを受けた後、連絡会事務局から、サイバーセキュリティに関するセミナーの共催など、令和6年度の連絡会の活動について報告がされました。

その後、①中部経済産業局、②近畿経済産業局、③北陸総合通信局、④富山県警察本部、⑤石川県警察本部、⑥福井県警察本部、⑦独立行政法人情報処理推進機構（IPA）の7つの機関から、サイバーセキュリティの取り組みについての紹介がされました。

最後に、北陸サイバーセキュリティ連絡会として、令和7年度においても引き続き北陸情報通信協議会（会長：金井 豊 北陸経済連合会会長）などと連携を図り、サイバーセキュリティに関する取り組みを推進していくことを確認し、会合を終えました。



連絡会 丹 康雄 座長

会合に引き続き、北陸情報通信協議会のICT安心安全部会（部会長：四藤 一成（一社）いしかわエネルギーマネジメント協会）との合同で、令和6年能登半島地震におけるSNS上での偽・誤情報の発信動向の分析とフェイクニュースに関する勉強会を開催しました。

演題 「NICTにおける社会知コミュニケーション技術の研究開発」

講師 大竹 清敬 氏（国立研究開発法人情報通信研究機構（NICT）ユニバーサルコミュニケーション研究所 データ駆動知能システム研究センター長）



勉強会で講演するNICT
大竹 清敬 センター長

【北陸サイバーセキュリティ連絡会】

北陸におけるサイバーセキュリティの重要性についての認識の醸成や情報交換の活性化と、セミナーや訓練等を実施することで、サイバーセキュリティの向上に資する人材の発掘・育成の円滑化等を目的とした様々な取り組みを行っています。

また、産学官の連携による地域単位の事業者のセキュリティ対策強化のため、地域に根付いた「セキュリティコミュニティ(地域SECURITY)」として位置付けられています。

お問い合わせ先
北陸サイバーセキュリティ連絡会事務局

北陸総合通信局サイバーセキュリティ室
電話：076-233-4420